KV SOLOTHURN

Erfolgreiches Jahr des KV Solothurn



Neuer KV Vorstand mit v.l.n.r. Sandra Sarvari, Maria Lo Gludice, Simon Bürkl, Evelyne Christen, Käthl Möschler, nen Miracola, Loredana Rullo.

Der Kaufmännische Verband ist mit zu aktuellen Themen will der KV Sorund 55'000 Mitgliedern die grösste lothurn weiterhin präsent sein. Eine Schweizerische Berufsorganisation erweiterte Vergünstigungsliste (unter für Angestellte in Büro und Verkauf. www.kvsolothurn.ch) macht die Mit-Als eine von 47 regionalen Sektionen ist der KV Solothurn in der Region der direkte Ansprechpartner für alle wirtschaftlichen, sozialen und rechtlichen Fragen, die Ihr Arbeits- und Ausbildungsverhältnis betreffen. Eine zentrale Bedeutung misst der Kaufmännische Verband der Aus- und Weiterbildung bei.

Zahlreiche Anlässe für Weiterbildung

An der Generalversammlung des Kaufmännischen Verbandes Solothurn im Sportzentrum Zuchwil konnte Präsident Manfred Meister auf ein er folgreiches Jahr zurückblicken. So wurden zahlreiche Seminare durch das Solothurner Forum für Weiterbildung zu aktuellen Themen erfolgreich durchgeführt. Der KV Solothurn organisierte einen erfolgreichen Anlass zum neuen MWST-Gesetz. Der nächste grosse Anlass ist das 24. Schweizerische KMU-FORUM am 24. November 2010 im Landhaus Solothurn zum Thema Steuern: «Der Fiskus hat das Worth Mehr Infos zu allen Kursen unter: www.sfw.ch

Erfreuliche Rechnung

Mit Freude präsentierte Maria Lo Giudice den Vereinserfolg 2009 von Ft. 20'255,-. Das Budget 2011 schliesst ausgeglichen ab. Simon Bürki informierte über die Ziele für

gliedschaft noch attraktiver. Die Anwesenden genehmigten die Ziele, das Budget 2010 sowie die unveränderten Mitgliederbeiträge 2010.

Neues Präsidium

Als neues Co-Präsidium wurden Maria Lo Giudice und Simon Bürki gewählt, Manfred Meister demissionierte als Präsident und wurde für seine langjährigen Verdienste für den KV Solothum zum Ehrenmitglied ernannt, In den Vorstand wurden ebenfalls Käthi Möschler, Carmen Miracola (Leiterin Sekretariat), Sandra Sarvari, Loredana Rullo und neu Evelyne Christen gewählt bzw. bestätigt. Die Revisoren Max Filickiger, Bruno Pulfer und Nik Di Pietro (Ersatz) wurden auch für 2010 in ihren Ämtern bestätigt.

Gesunde Kantonsfinanzen

In seinem Referat zeigte Andreas Bühlmann als Vorsteher des Amtes



für Finanzen auf, dass der Kanton seinen Haushalt saniert hat und heute gesund dasteht. Das Eigenkapital beträgt fast eine halbe Milliarde und die Nettoschuld pro Kopf nur noch 60 .-Franken. Das ist eine hervorragende Ausgangslage, da für die kommenden Jahre Defizite prognostiziert werden. Somit kann auch eine vorübergehende Neuverschuldung in Kauf genommen werden, wenn die Defizite nicht strukturell sind.



Filt den KV Solothum Simon Bürki, Biberist

Weitere Infos:

Sind Sie interessiert? Weitere Informationen finden Sie unter: www.kvsolothurn.ch und die Anlässe für Weiterbildung unter: www.sfw.ch

